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平
成
平
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１
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定
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議
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が
開
か
れ
ま
し
た
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が
開
か
れ
ま
し
た
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２
月
２
月
2626
日
〜
３
月

日
〜
３
月
1717
日（日（
2121
日
間
）

日
間
）

今
回
提
案
さ
れ
た
議
案
39
件
、請
願
５
件
、

陳
情
１
件
、前
回
か
ら
継
続
審
査
だ
っ
た
議

案
３
件
、陳
情
１
件
を
審
議
し
ま
し
た
。そ

の
う
ち
議
案
１
件
を
否
決
、議
案
１
件
と

請
願
２
件
を
継
続
審
査
と
し
、他
を
原
案

通
り
可
決
・
採
択
、ま
た
は
趣
旨
採
択
と
し

ま
し
た
。

新・副市長
秋吉洋一氏
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平
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17
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補正額　　　   9,664万2千円
累計額　142億4,542万3千円

補正予算
■H19年度一般会計（補正第５号）

■H19年度特別会計
■国民健康保険
補正額 累計額

■介護保険
補正額 累計額

■簡易水道事業
補正額 累計額

■農業集落排水事業
補正額 累計額

■健康温泉館事業
補正額 累計額

■公共下水道事業
補正額 累計額



平成２０年度 当初予算が決まりました。

一般会計
146億9,484万2千円

【歳出】 【歳入】

う
ち
主
な
も
の

う
ち
主
な
も
の

う
ち
主
な
も
の

う
ち
主
な
も
の

う
ち
主
な
も
の

（H20年度当初予算の詳細については、市報４月号にも掲載されております。ご参照下さい。）
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反対

賛成
討論



義務教育費国庫負担制の堅持を求める請願 大分県教職員組合　由布支部
　執行委員長　佐藤昭治

採択
（※1）

川上（鳥越）1212-1自衛隊跡地の整備について 岳本自治区自治委員　野上英男他 趣旨採択
（※2）

湯布院厚生年金病院と同保養ホームの公的施設
としての存続・充実に関する請願

湯布院厚生年金病院と同保養ホーム
の存続・充実を願う会代表世話人
麻生洋一ほか２名

採択
（※1）

米価の安定対策を求める請願 大分県農民運動連合会代表
阿部浩三 （※3）

公立保育所の存続に関する請願 甲斐多寿絵ほか４２名 （※4）
市町村管理栄養士設置に関する陳情 (社)　大分県栄養士会由布支部長

工藤智子ほか５団体 採択

入札制度の改善を求める陳情 由布市建設業協会
会長　秋吉善平ほか組合員一同

趣旨採択
（※5）

大分県立由布高等学校の存続を求める決議 由布市議会議員２４名 採択
（※1）

道路特定財源諸税の暫定税率延長等に関する意見書 由布市議会議員　利光直人ほか５名 採択
（※1）

請
　
　
　
願

陳
　
情

発
　
議

※1【意見書の提出】由布市議会の発議で同趣旨の意見書を関係各機関に提出することを可決した。
※2【趣旨採択】今後、市の財政負担とならないように財務省との折衝が必要であるため。
※3【継続審査】近隣の自治体の動向を見据え、歩調を合わせてより効果が期待できるようにするため。
※4【継続審査】議会開会中の提出であり、願意が明確になってから審議を開始することとなったため。
※5【趣旨採択】今後入札制度の見直しで、陳情内容の改正可能な部分は実施していく予定のため。

由布大分環境衛生組合議会の報告 後期高齢者医療広域連合議会の報告
大
分
県
後
期
高
齢
者
医
療

広
域
連
合
議
会
報
告

由
布
大
分
環
境
衛
生
組
合
議
会
報
告



総　務
委 員 会

文教厚生
委 員 会

常任委員会審議レポート
各議案は、担当する常任委員会に付託され、委員会ごとに慎重に審議されます。
審議の経緯と経過は本会議で報告され、質疑・討論を経て採決されます。



建設水道
委 員 会

観光経済
委 員 会

常任委員会審議レポート
各議案は、担当する常任委員会に付託され、委員会ごとに慎重に審議されます。
審議の経緯と経過は本会議で報告され、質疑・討論を経て採決されます。



各常任委員会の
視察研修報告

（日程）

総務常任委員会
【企業誘致の先進事例、組織機構改革事例】

＜佐賀県・伊万里市／武雄市＞

（日程）

建設水道常任委員会
【入札制度、財産管理方式】

＜長崎県　長崎市＞

伊万里市の工業団地造成地



各常任委員会の
視察研修報告

（日程）

文教厚生常任委員会
【教育特区の先進事例】

＜熊本県・宇城市＞

（日程）

観光経済常任委員会
【グリーンツーリズム事業の促進】

＜宮崎県 五ヶ瀬町＞
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2月29日と3月3日の２日間にわたって10名の議員が一般質問を行ないました。
各議員の持ち時間は、質問・答弁を含めて１時間。時間内であれば、何回でも質問が
できます。紙面の都合により、質問・答弁の主な内容のみ報告します。
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去
る
平
成
20
年
２
月
16
日
、

立
川
剛
志
議
員
が
ご
逝
去
さ

れ
ま
し
た
。

　

由
布
市
議
会
一
同
、
心
よ
り

お
悔
や
み
申
し
上
げ
、
哀
悼

の
意
を
捧
げ
ま
す
。

故
・
立
川
剛
志
議
員

（
享
年
52
歳
）

（
出
身
）湯
布
院
町
川
北

（
歴
任
所
属
委
員
会
）

由
布
市
議
会

　　

観
光
経
済
常
任
委
員
会
、

　　

総
務
常
任
委
員
会
、他
。

訃 　

報

大分県立由布高等学校の存続を求める決議

　平成１７年１０月１日、多くの課題を残しながらも３町の町民が大同団結し、新生由布市の新たな
旅立ちの一歩を踏みだした。
　「融和・協働・発展」の旗の下、まず、３町の町民の融和を図るなかで、市民一丸となった協働の
精神をもって新生由布市を創ろうと、多くの取り組みがなされてきた。
　このような中、由布市誕生に伴い、由布市唯一の高校である碩南高等学校についての改名運動が
おこり、県教育委員会もこれを承認し、平成１８年４月、大分県立由布高等学校が誕生した。
　早速、由布市長を会長、市議会議長を副会長とする「由布高等学校振興協議会」を立ち上げ、行
政・議会と学校が一体となって、特色ある学校づくりに着手してきた。
　その結果、普通科高校としての進路指導の充実はもちろん、伝統文化を教育に取り入れるなど、積
極的な取り組みを展開し成果を上げてきた。今なお、さらなる「新生由布高校」の発展のため、教
師や生徒はもちろん、保護者や地域も一丸となって頑張っているところである。
　その矢先、県教委は「高校改革推進計画」に基づく「後期高校再編整備計画」の中で由布高校を
廃校にすることを発表した。
　正に、寝耳に水の出来事である。
　さらに１月２３日の「大分・由布地域懇話会」では、これはあくまでも「素案である」と言いなが
ら、「計画案」の見直しや修正の態度は全く感じられず、このままでは由布高校が「廃校」になる可
能性が非常に高いものと懸念される。
　県教委は、少子化や教育ニーズの多様化に対応するためであると説明しているが、地域の実情を無
視して再編を進めることは横暴であり、決して許されるものではない。
　由布高校の存続が何故必要なのかを挙げればきりがないが、特に次の２点について訴えたい。
１、由布高校は由布市唯一の高校であり、県内のバランスからみても、１市１公立高校の配置は堅
持す、べきである。また、新生由布市にとっても、高校を中心とした地域のまとまりや、文化
面、さらに地域経済や人づくりの観点から考えても、由布高校の存在は大変大きなものであ
る。

２、さらに「由布高校が地域に根ざした高校である」ことを証明する数値がある。現在１３，０００
人の卒業生の内、約４,０００人が由布市内に在住している。この数字は驚異的であり、多くの
卒業生が由布市のまちづくりや地域づくりに、その中核となって活躍しているのである。

　よって、由布市議会は大分県教育委員会に、由布市民の総意として、知事が提唱している「地域
活性化実現」のためにも、再編計画の見直しを早急に行い、大分県立由布高等学校の存続を強く求
めるものである。
　以上、決議する。
　　平成２０年２月２６日

由　布　市　議　会　



 

●私は初めて市議会を自分の目で見れて感激です。下に
は赤いカーペットを敷いていてなんかいい気分になり
ました。それに市民の事について話し合っていたので
うれしかった。

●あまり理解できない話があって、眠たかった。でも議
員の皆さんは、私たち由布市民のことを考えて一生懸
命話し合いをしてくれていました。

●女性議員が３人いました。議長が中心になっていた。
それに言いたいことをどんどん言っていた。

●僕は話の内容が全くわからない。だけど大人になったら分かりそうな気がする。議員や市長さ
んたちは毎日たいへんそうでした。

●初めて由布市議会の傍聴に行ったから、きんちょうした。最初の方はいっぱいメモをしたが、
途中からウトウトし始めメモがあまりできなかった。

●話の内容は、お金のことが多かった。たくさんの人が発言しあって決めていることに感動した。

●僕は初めて市議会に行ったけど、予想以上のきんちょう感でびっくりした。話は難しい事ばか
りでほとんど意味がわかりませんでした。でも知っている人がいて少し興味があった。

●議員の人が質問をし、次にいろんな長の人が答えていた。すごいと思ったのは、すぐに答えら
れることです。一番興味をもったのは、給食センターのことです。

●今日、市議会を初めてみてすげーと思った。議会が始まると、議員たちは難しい話し合いをし
て、もめあいも起こりました。でも、こういう会議をして今の由布市があるんだなと思った。

●議員の中の数人が、もめあっているような時があった。議員には事前に資料が配られその資料
の事について話し合っていたが、意味がわかりませんでした。でも市民の事をこんなに考えて
くれていると知らなかった。

●私は初めて行ってみてわかったことは、給食センターが９月ごろに建て直すことになったとい
うことです。だけどあとは何を言っているかわからなく眠くなった。でも議員さん達は、私た
ちが住みやすくできるように一生懸命考えているんだと思った。

●コミュニティバスが３つの所でなくなるという話がありました。なくなったら年寄りの人とか
は、とても不便だろうなと思った。市議会を見るのは初めてでドキドキしたけれどいい経験に
なった。

●発言に対して、女の人と男の人の差がなかった。辞典をもっていた人もいた。そして資料で話
を進めていました。

市議会を傍聴して…

新STAFF紹介新STAFF紹介
　

衆
議
院
は
自
民
党
・
公
明
党
が
多
数
を
占
め
、
参
議
院
は
民

主
党
中
心
に
野
党
勢
力
が
多
数
を
占
め
て
い
る
今
の
国
会
で
す

が
、
こ
ん
な
ね
じ
れ
現
象
を
作
っ
た
原
因
は
今
の
政
治
体
制
で
あ

ろ
う
と
思
い
ま
す
。
ど
の
世
界
で
も
そ
う
で
す
が
、
権
力
を
長
く

持
ち
す
ぎ
る
と
見
え
な
く
な
る
も
の
が
あ
り
ま
す
。
政
権
も
長

く
持
つ
と
自
分
の
こ
と
が
見
え
な
く
な
っ
て
し
ま
う
も
の
な
の
で
し

ょ
う
ね
。
由
布
市
で
も
権
力
を
持
って
い
る
人
は
自
分
の
こ
と
を
忘

れ
な
い
よ
う
に
し
ま
し
ょ
う
。
そ
れ
が
長
持
ち
の
秘
訣
か
も
…
。
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議
会
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
が
新
し
く
な
り
ま
し
た
。
議
会
の
し
く
み

や
、
議
案
の
審
議
結
果
、
議
事
録
等
も
掲
載
し
て
い
ま
す
。
ぜ
ひ

ご
覧
下
さ
い
。
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